

Cuba recense aujourd'hui 233 cas positifs au Covid-19



La Havane, 2 avril, (RHC).- Le Dr. Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a annoncé ce jeudi matin au cours de son point de presse quotidien en ligne que Cuba enregistre aujourd'hui 233 cas de Covid-19 après le dépistage de 21 nouveaux positifs pendant la journée d'hier.

2 320 personnes sont hospitalisées sous surveillance épidémiologique. 1 384 sont qualifiées de suspectes. 25 920 autres personnes sont suivies chez elles par les médecins responsables de l'attention primaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/218600-cuba-recense-aujourd'hui-233-cas-positifs-au-covid-19>



Radio Habana Cuba